



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 318  
14 de noviembre de 2022

## **Especialistas y estudiantes se capacitaron en investigación odontológica**

Académicos y especialistas en el campo de las ciencias de la salud oral, investigadores y estudiantes de grado y posgrado participaron en el Primer Congreso Nacional e Internacional en Ciencias Odontológicas y de la Salud, organizado por la Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador y la Comisión de Formación Investigativa (COIF), realizado del 7 al 11 de noviembre de 2022.

Alejandra Cabrera, Coordinadora de la COIF Odontología, indicó que el objetivo de estas jornadas académicas fue capacitar a investigadores, docentes y estudiantes en procesos de titulación y posgradistas en generalidades de metodología de investigación, validación de instrumentos, experimentos con animales, pruebas diagnósticas y su utilidad en la Odontología, entre otros.

El encuentro académico culminó con la intervención del Dr. Fabián Toledo, quien disertó temas relacionados con el área Bioética con temas relacionados como: modelos de atención clínica, bioética, principios éticos en la atención Odontológica, consentimiento informado, autonomía del paciente, consentimiento informado en personas con discapacidad.

**PM**

